

Les employés des piscines de Longueuil votent la grève

Réunis en grand nombre hier soir en assemblée extraordinaire d'unité d'accréditation, les employés des piscines de Longueuil ont accordé, dans une proportion de 99 %, un mandat à leur comité de négociation pour entamer, au moment jugé opportun, des moyens de pression pouvant aller jusqu'à une grève générale. Ces moyens de pression pourraient compromettre l'ouverture des piscines cet été.

En votant à 99 % en faveur d'un mandat de grève, applicable au moment jugé opportun, les employés des piscines de Longueuil lancent un message clair à l'employeur : l'offre monétaire concernant les augmentations salariales n'est pas suffisante compte tenu du contexte économique.

Votre comité de négociation

Johanie Bisson, déléguée syndicale
William Blanchet-Imbleau, délégué syndical
Stéphanie Renaud, directrice
Sylviane Côté, vice-présidente
Karine Laprise, présidente
Simon Beaulieu, conseiller syndical du SCFP